



ロータリー 2000: 活動は一堅実、 信望、持続

**ROTARY 2000:
ACT WITH
CONSISTENCY, CREDIBILITY,
CONTINUITY**

1999-2000年度

RI会長

カルロ・ラビッツア

第2640地区ガバナー

成川 守彦

事務所 海南省日方1294
〒642-0002 海南商工会議所内
TEL (073) 483-0801
FAX (073) 483-2266
例会日 毎週月曜日 12時30分
♣第1例会のみ 18時30分
於 商工会議所4F
会長 深谷政男 幹事 土井元司
SAA 谷脇良樹
会報委員会 ◎花田宗弘○田村能孝
冷水正雄 田中昌宏
吉野 稔 小椋孝一

四つのテスト

- ①真実か どうか
- ②みんなに公平か
- ③好意と友情を深めるか
- ④みんなのためになるか どうか

海南東ロータリークラブ

Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN

本日のプログラム

平成11年10月4日 第1156回例会
会員・奥様誕生日祝い、結婚祝い

次回のお知らせ

平成11年10月11日 休会
平成11年10月18日 第1157回例会
新会員卓話 柳瀬君、横出君、吉川君

前回の報告

平成11年9月27日 第1155回例会
PM12:30~ 於 海南商工会議所4F
1. 開会点鐘 深谷 政男 会長
2. ロータリーソング 「手に手つないで」
3. ビジター紹介 有田南RC 丸谷 順正様
4. 出席報告 会員総数 75名 出席者数 55名
出席率 77.46% 前回修正出席率 92.96%

5. 会長報告 深谷 政男 会長
今日はと言うと、“今日は”と返答された時の嬉しさを初めて感じました。3ヶ月が過ぎようとして余裕が出来てきたのか…良いメンバーを持って幸せです。

先週は出張で休ませて頂き、上中君に挨拶お願い致しまして有難うございました。

本日は有田南RCの丸谷 順正様、メイキャップ有難うございます。

18日には2680、2640地区合同WCS委員会に地区委員の橋本君、23日に青少年交換委員長会議に塩崎君、25日に米山奨学委員長会議に岩井君、ご出席ありがとうございました。

先週の月曜日に香港から台湾に行く予定を変更して、日本に帰りましたので地震に遭わずに助かりました。発生後台湾事務所との連絡も取れなく、心配しましたが、おかげさまで私の知っている範囲での犠牲者が無かった事で安心しておりますが、今も余震が続き皆おびえながら、早く復興するように頑張ってるとの事です。

皆様方にも、前のトルコに続いてですが、義援金をお願い致したく思います、ガバナー事務所よりの返事を待つておりますのでその時は宜しくお願い致します。

地震の余震か？直ぐ18号の大型台風が追いかけて来て日本列島に大きな被害をもたらし、またもや沢山の犠牲者が出来ました。

この二つの災害での被害者に対してのご冥福をお祈り致したく思います。

E-mail : rotary@kankyo.co.jp

URL: <http://www.kankyo.co.jp/rotary/kainan-east>

週末には、円高と株安が日本列島の経済界をおびえさせております。大蔵大臣と日銀総裁が急遽アメリカに訪問… その結果は？ 今日の午後のニュースに注目したく思います。

先週唯一の明るいニュースは週末にダイエー・ホークスの優勝で福岡の商店街、全国のダイエーでの安売りが与える経済界への朗報だけだった様に感じます。

6. 幹事報告

○例会臨時変更のお知らせ

和歌山城南RC 10月21日(木)→10月22日(金)
PM6:30~ アバローム紀の国

7. 委員会報告

○職業奉仕委員会 平成11年10月25日(月)

(株)和歌山リサーチラボにて職場見学例会とさせて頂きます

○親睦委員会 例会終了後残って下さい

8. 委員長会議報告

○青少年交換委員長会議 塩崎 博司君

成川ガバナー挨拶

国際間の理解を深め、将来の友情を深めるのが目的、善意を高め、感動を伴うプログラムである。各クラブで、三年に一度はホストファミリーを引受けでもらいたい。

「青少年交換事業について」

高校生が、一人で外国に出、相手国のホストファミリーの善意に包まれ、文化、言語に接し一年間の高校生活を体験し、日本を外から見る良い機会であり、これからの方々を育ててゆくプログラムである。現在、地区では長期受入学生18名、派遣学生7ヶ国20名。

英語圏のアメリカ、カナダは希望者が多く受入れが少ない為、交換は難しい。英語圏外の国タイ、インド、メキシコ等、希望さえすれば受入れてもらえる。今後、アジアを理解する事が望まれる。2640地区としてアジア地域の交換を推進してゆきたい。

○米山奨学会員長会議 岩井 克次君

成川ガバナー挨拶

大丸パストガバナー挨拶

地区役員紹介

感謝状贈呈 海南東RCは2,000万円達成

・米山記念奨学会事業報告

米山部門委員長 釜下 保男 氏

・地区米山学友会について

米山学友委員長 米田 實豊 氏

・クラブ米山奨学会員会について

米山奨学会員長 垂井 一氏

・IMグループ毎に別れてグループ討論

テーマ(本年度のクラブ米山委員長の活動について)

・グループリーダーより討論結果発表

総括 カウンセラー 大丸 昌譲 氏

本年度の米山委員会の活動についての討論会での感想

・海南東RCは、米山奨学会に対する教育もゆきとどいており、メンバーの米山に対する意識も非常に高い事を感じました。

・討論会では、募金方法等について討論されました。無理をせず、人間関係を悪くすることなく募金する事が大切である。

○雑誌・広報委員長会議 花畠 重靖君

ロータリーの友・編集長 浅見 勇 氏が基調講演でした。そのなかでロータリアンには三つの義務があるとのこと。①会費を納めること②例会に出席すること ③ロータリーの友を読むことの三つです。本年度から少しでもロータリーの友と親しくして頂くために、日本の世界遺産写真を表紙に使うようにした。

ロータリーの友を読んでヒントにして、奉仕活動等の手助けにしてほしいとのこと。

先般、雑誌関係のアンケート調査を行なった結果は次の通りです。

調査対象クラブ 74クラブ

[1] 雑誌関係

①文書の整理が	イ. うまくいっている	42
	口. 困っている	20
	ハ. 回答なし	12

②イ. 文書委員会がある	7
口. あつたらいいと思う	23
ハ. 必要なし	41

広報委員長会議では、行政関係者や記者クラブ等へ何回も行って親しくなり、ロータリーの奉仕活動等を記事にとりあげて頂く様にします」とのことでした。

○会報委員長会議 花田 宗弘君

クラブ会報発行の目的は「手続要覧」によりますと 1)出席への関心を刺激して出席率を高める 2)例会内容を報告する 3)親睦を図る 4)会員のロータリー情報に寄与する 5)次の例会プログラムを載せる 6)クラブの記録資料として保存する 7)会員の投稿記事を載せる 8)国際ロータリーの情報などを載せる となっています。当クラブでは目下発行の迅速化を計るために、皆様に卓話などの原稿を依頼していますが、協力して頂いているお陰で今の所順調に進んでおります。次の課題であるOA化につきましては目下可能性とメリットを調査中です。

~~~~~ ニコニコ・米山・BOX ~~~~

倉橋 利幸君 娘が台湾に行って心配だったが無事帰って來た

上中 嗣郎君 ダイエー・ホークスの優勝を祝し
岩井 克次君 本地委員長の代わりに勉強してきました

深谷 政男君 80会のゴルフコンペで優勝させて頂きました

前窪 紀文君 中国の旅を楽しませて頂きました
皆さんに大変お世話になり有難う御座いました

塩崎 博司君 卓話させていただきます

木地 義和君 委員長会議にお世話になります